

ABSTRAK

Khusnul Khotimah, 1610110260, Pembiasaan Shalat Dhuha dalam Membentuk Akhlak dan Kedisiplinan Peserta Didik di SMK NU Ma'arif 3 Mejobo Kudus.

Akhlak memiliki pengaruh yang sangat besar terhadap pribadi peserta didik, karena pembentukan akhlak sangat penting dan bertujuan untuk meningkatkan nilai-nilai moral anak menjadi lebih baik. Dengan realita di SMK Nu Ma'arif 3 Mejobo masih ada beberapa anak yang belum mencerminkan akhlak yang baik seperti kurangnya disiplin, kurangnya sopan santun terhadap guru maupun teman sebaya. Melihat hal itu pembentukan akhlak sangat dibutuhkan, keluarga dan pihak sekolah salah satu lingkungan yang memberikan pengaruh besar dalam pembentukan akhlak anak. Adapun membentuk kedisiplinan merupakan proses pemberian arahan kepada peserta didik untuk menjadi pribadi yang taat akan aturan dan disiplin waktu dalam beribadah. Maka dari itu salah satunya dengan pembiasaan shalat dhuha. Dengan begitu keadaan yang dapat diuraikan dalam penelitian ini adalah pembiasaan shalat dhuha dalam membentuk akhlak dan kedisiplinan peserta didik di SMK Nu Ma'arif 3 Mejobo Kudus

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pembiasaan shalat dhuha dalam membentuk akhlak dan kedisiplinan peserta didik. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, keadaan yang dapat diuraikan dalam penelitian ini adalah pembiasaan shalat dhuha dalam membentuk akhlak dan kedisiplinan peserta didik di SMK Nu Ma'arif 3 Mejobo Kudus.

Pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah: (1) Pelaksanaan pembiasaan shalat dhuha dilaksanakan setiap hari setelah jam istirahat pertama dan shalat dhuha di SMK Nu Ma'arif di lakukan secara mandiri. (2) Dampak pelaksanaan shalat dhuha dalam membentuk akhlak dan kedisiplinan peserta didik di SMK Nu Ma'arif 3 Mejobo Kudus bisa dikatakan cukup baik, yaitu: memiliki akhlak kepada Allah SWT, Akhlak sesama teman atau sesama muslim, Meningkatkan sifat yang agamis, Menjadikan pribadi anak kearah yang lebih baik. (3) Tujuan dalam melaksanakan shalat dhuha di SMK Nu Ma'arif 3 Mejobo Kudus yaitu: Meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT, membentuk akhlakul karimah, meningkatkan kedisiplinan ibadah kepada Allah SWT. (4) Faktor penghambat dan pendukung dalam pembiasaan shalat dhuha: (1) Faktor penghambat antara lain: Adanya peserta didik yang masih belum tertib dalam melaksanakan shalat dhuha, adanya peserta didik yang sulit untuk dikondisikan saat melaksanakan shalat dhuha. (2) Faktor pendukung antara lain: Adanya dorongan dari orang tua, adanya antusias dan kesadaran peserta didik, adanya sarana prasarana yang mendukung.

Kata Kunci : Pembiasaan, Shalat Dhuha, Pembentukan Akhlak dan Kedisiplinan